

CENTROS

activos

SALAMANCA/MINUSVAL
FOTOS: MTAS

Acompañada de las Primeras Damas de los países iberoamericanos participantes en la XV Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, y de la secretaria de Estado, Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, Amparo Valcarce, S. IVI. La Reina recorrió este Centro Estatal de Referencia, cuya enseñanza y formación han recibido el Certificado de Calidad Europea ESQM-9000.

El CRMF, gestionado por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales tiene como principal objetivo facilitar la integración socio laboral de las personas con algún tipo de minusvalía física o sensorial que les impide recibir recuperación en cualquier otro centro. La secretaria de Estado explicó a las egregias damas durante su recorrido por las distintas dependencias de este Centro pionero en formación sobre nuevas tecnologías, la importancia del trabajo que se realiza en los diferentes talleres, entre otros, el de Joyería, Diseño Textil Informatizado, Artesanía en Piel y Producción Digital, y aprovechó para destacar los lazos que le unen a los países del área iberoamericana. Con este motivo, además de exponer las peculiaridades de las distintas unidades, se centró en UNIFOR, la Unidad de Nuevas Tecnologías del CRMF, "como unidad de investigación y formación



S.M. La Reina, visita el taller de Artesanía en Piel, acompañada por la secretaria de Estado de Servicios Sociales, Familias y Discapacidad, Amparo Valcarce, y las primeras damas de la XV Cumbre Iberoamericana

S.M. LA REINA DOÑA SOFÍA VISITÓ EL CENTRO DE RECUPERACIÓN DE MINUSVÁLIDOS FÍSICOS DE SALAMANCA

en nuevas tecnologías para la rehabilitación que ha desarrollado un sistema de información accesible vía internet que difunde todos los contenidos sobre discapacidad existentes en España, Europa e Iberoamérica." Además, indicó que "en el Centro se pueden probar, desarrollar y utilizar las nuevas técnicas de formación a través de internet, de televisión interactiva y cualquier otro método de tecnologías adaptativas", poniendo de relieve que la enseñanza y la formación de calidad desarrollada en este CRMF han recibido

el Certificado de Calidad Europea ESQM-9000. Señaló también que, actualmente, "estamos promoviendo acuerdos con redes de cooperación iberoamericana para la formación de profesionales y personas con discapacidad en Iberoamérica, on-line y en teleformación". Precisamente el programa de Teleformación del CRMF ha capacitado a más de 1.000 alumnos. El centro se propone aglutinar todas las técnicas de comunicación y todos los métodos de formación on-line existentes, para poder propiciar el encuentro vir-

tual entre profesionales e instituciones relacionadas con las personas dependientes. Como colofón a la regia visita, los alumnos del Centro ofrecieron a la Reina y a las Primeras Damas regalos elaborados en los respectivos talleres de formación: juegos de tocador de hilo procedentes del taller de diseño textil informatizado, bolsos de piel realizados en el taller de artesanía en piel, alfileres de botón charro fabricados en el taller de joyería, y algunos vídeos realizados en el aula de producción digital.

LA INFANTA DOÑA CRISTINA, EN EL CRMF DE SALAMANCA

SALAMANCA / M. P. POLO
FOTO: MARY ÁNGELES TIRADO



La Infanta Cristina, acompañada por el ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, Jesús Caldera durante su recorrido por el CRMF de Salamanca, el 13 de octubre, previo a la visita de S.M. La Reina Doña Sofía. Durante su visita, la Infanta quiso departir con todos los alumnos de los distintos talleres que recorrió, demostrando gran interés por su labor profesional y por la de los responsables de las distintas unidades laborales.